

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024
3^E CIRCONSCRIPTION DE CÔTE-D'OR

NOUVEAU

FRONT POPULAIRE

Pierre **PRIBETICH**



Gaëlle **THOMAS**
Suppléante

Chère Madame, Cher Monsieur,

Après l'échec cuisant de la majorité présidentielle, le Président de la République tente un « coup de poker » cynique : dissoudre l'Assemblée nationale en jouant dangereusement avec la République et avec la France. Le calcul d'Emmanuel Macron est simple : semer le chaos en mettant l'extrême-droite au pouvoir, en racontant l'odieuse fable de l'équivalence des extrêmes, pour mieux revenir en sauveur. Mais n'est pas le Général de Gaulle qui veut !

Ce calcul est indigne ! Lorsque l'extrême-droite raciste, antisémite et xénophobe accède au pouvoir, elle mène toujours une politique d'exclusion contraire à l'Humanisme qui anime tous les démocrates et tous les républicains sincères.

Je le sais d'autant plus que je suis moi-même issu d'une famille d'ouvriers immigrés italiens, chassée par les fascistes après leur prise du pouvoir. C'est la noblesse, la grandeur et la force de la France d'accueillir les « damnés de la Terre ».

Mon engagement politique d'homme de Gauche, républicain, défenseur de la laïcité et humaniste, a d'abord et toujours été de combattre l'extrême-droite dont l'Histoire nous rappelle les outrances et les crimes.

Candidat investi par toutes les forces de gauche humanistes, écologistes, syndicales, associatives et citoyennes qui veulent l'émergence d'un nouveau « Front Populaire », c'est à un triple défi que nous devons répondre ensemble :

- Réveiller, unir et mobiliser tous les électeurs de gauche pour plus d'Égalité, pour plus de Solidarité, pour plus de Pouvoir d'achat, pour plus d'Écologie et pour plus de Justice.
- Réveiller l'espoir d'une République véritablement démocratique, laïque, sociale et écologique, pour empêcher l'accession au pouvoir du Rassemblement National et de ses alliés.
- Réveiller notre circonscription pour stopper la casse sociale du gouvernement et l'appauvrissement d'une majorité de Français, que la députée-ministre sortante a contribué à provoquer en menant ou en soutenant depuis 7 ans toutes les réformes les plus injustes : suppression de l'Impôt sur la Fortune, retraite à 64 ans, assurance-chômage, loi immigration, ...

Pour défendre la République car on ne joue pas avec la France et ses valeurs !

Pour un nouveau « Front populaire » contre le Rassemblement National et ses alliés !

Pour Réveiller la Gauche et la 3^{ème} circonscription !

*Unies pour une République sociale, écologique et Humaniste !
Même mieux !*



Augmenter
le **SMIC**

BLOQUER
les **PRIX**
des **PRODUITS**
de 1^{ère} nécessité

Permettre à
CHACUN
de **SE LOGER**
dignement

Casser la
RÉFORME
des **RETRAITES**

Développer des
SERVICES
PUBLICS
de proximité

Donner **PLUS**
de **MOYENS**
à l'école, aux hôpitaux,
à la police et à la justice

Lutter contre
le **RACISME &**
l'ANTISÉMITISME

Agir en faveur de
l'ÉCOLOGIE
POUR TOUS

Garantir une
ALIMENTATION
de **QUALITÉ**
& un **REVENU**
DIGNE aux
AGRICULTEURS

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE

Elles et ils soutiennent
PIERRE PRIBETICH



RÉMI DÉTANG
Maire de Quétigny

« Je soutiens **Pierre PRIBETICH** pour son sens de l'engagement collectif et sa capacité à défendre l'intérêt général. À Quétigny, nous avons à cœur d'éradiquer la pauvreté en instaurant un revenu minimum pour ne laisser aucun citoyen sous le seuil de pauvreté. L'union populaire saura la porter ! »



MARTIAL MATHIRON
Maire de Genlis
Conseiller départemental

« La situation ne permet pas d'autres choix que celui du rassemblement et de l'union républicaine. **Pierre PRIBETICH** les incarne pour la 3^{ème} circonscription de Côte-d'Or. Travailler au quotidien pour tous les habitants du territoire, et chacun d'entre eux en particulier, est indispensable. »



THIERRY FALCONNET
Maire de Chenôve

« Depuis 7 ans, la députée-ministre sortante, a voté ou mené toutes les réformes anti-sociales d'Emmanuel Macron. Elle a abandonné la circonscription pour ses ambitions et permis au RN de prospérer. Pour un État qui ait les moyens d'agir, je vous invite à voter pour un député présent, actif et sérieux, **Pierre PRIBETICH**. »



PATRICE ESPINOSA
Président de la CC de la Plaine dijonnaise
Maire d'Izier

« Je soutiens la candidature de **Pierre PRIBETICH**, élu de terrain au service de l'intérêt général et du bien commun. Il connaît nos problématiques quotidiennes. Nul doute qu'il portera nos voix et participera à la restauration du débat démocratique au sein de l'Assemblée nationale. »



DÉNIA HAZHAZ
Conseillère municipale
à Chevigny-Saint-Sauveur

« **Pierre PRIBETICH** saura porter à l'Assemblée Nationale les préoccupations des habitant.e.s de la 3^{ème} circonscription, en matière de pouvoir d'achat et pour le développement des mobilités notamment. Élu d'expérience et de convictions fortes, je lui apporte tout mon soutien dans cette élection. »



CÉLINE TONOT
Maire de Longvic
Conseillère départementale

« **Pierre PRIBETICH** a toutes les qualités pour être un député au travail qui saura faire progresser les projets du territoire et défendre les dossiers de la 3^{ème} circonscription de Côte-d'Or. Riche d'une incontestable expérience et reconnu pour sa détermination, je lui apporte tout mon soutien ! »



CLAUDE DARCIAUX
Ancienne députée de la circonscription

« Certaines victoires sont possibles ! Aussi j'apporte mon soutien sans faille à **Pierre PRIBETICH** candidat du Front Populaire. Il sera un excellent député, homme de convictions, fidèle, sincère, il saura défendre les valeurs de la gauche républicaine, nos libertés individuelles, la justice pour tous et la laïcité. »



CHRISTOPHE AVENA
Adjoint au maire de Dijon
Conseiller départemental

« Je connais **Pierre PRIBETICH** depuis longtemps pour avoir milité, puis travaillé à ses côtés à la ville et à la Métropole. C'est un élu accessible, engagé depuis toujours contre l'extrême-droite et pour les Côte-d'Or. Il fera un excellent député, au service des habitantes et habitants de la 3^{ème} circonscription. »